
Lydie, 34 ans (31)
Aujourd'hui sous pompe, j'ai bien plus de liberté qu'avant, les traitements ont bien évolué. Parfois les hypos
et les hypers me fatiguent, mais c'est à moi d'être rigoureuse sur mon suivi. Comme pour tout, les excès ne
sont pas bons, il faut toujours rester dans l'équilibre!
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